



Sortie 6^{ème} Caté - 25 septembre 2019
Ars sur Formans



Tu m'as montré le chemin
d'Ars, je te montrerai le
chemin du ciel...

Le futur Curé d'Ars voulait dire
au petit berger
qu'il lui expliquerait comment
connaître Dieu
et vivre avec Lui...

J'ai été impressionné par
la châsse dans la basilique
où on voit le corps de
Jean-Marie Vianney

J'ai beaucoup aimé la
préparation de la
messe en petits
groupes.

J'ai découvert la vie
du Curé d'Ars, je ne
connaissais pas du
tout...



J'ai bien aimé
toute cette journée
de découverte.